

# EKSPOS

## DPD Laskar 99 Bawakaraeng Jeneponto Serahkan Bantuan Kemanusiaan kepada Korban Kebakaran di Desa Bontojai

Syamsir, HR - [JENEPONTO.EKSPOS.CO.ID](http://JENEPONTO.EKSPOS.CO.ID)

Oct 1, 2024 - 00:03



*Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Laskar 99 Bawakaraeng Kabupaten Jeneponto menyerahkan bantuan sosial berupa uang tunai kepada korban kebakaran saudara Sangkala di Dusun Bontomanai, Desa Bontojai, Kecamatan Tamalatea, Senin (30/9/2024).*

**JENEPONTO, SULSEL** - Alhamdulillah, bantuan kemanusiaan kepada korban kebakaran di Dusun Bontomanai, Desa Bontojai, Kecamatan Tamalatea terus mengalir.

Kali ini, Dewan Pimpinan Daerah (DPD) **Laskar 99 Bawakaraeng** Kabupaten **Jeneponto** terpanggil menyerahkan bantuan sosial berupa uang tunai sebesar (red) kepada keluarga yang tertimpa musibah kebakaran saudara Sangkala, Senin (30/9/2024).

Uang tunai yang tak ingin nilainya disebutkan itu, diserahkan oleh Iwan selaku ketua DPD Laskar 99 Bawakaraeng Jeneponto didampingi beberapa orang pengurus DPD Laskar 99 Bawakaraeng.

Iwan mengatakan bahwa aksinya ini sebagai bentuk kepedulian dan perhatian DPD Laskar 99 Bawakaraeng Jeneponto untuk lebih meringankan beban keluarga yang tertimpa musibah kebakaran di Desa Bontojai pada Jumat 27 September kemarin.

"Melalui bantuan kemanusiaan dari organisasi bapak Ma'di Lau' ini, berharap sebagai support agar rumah hunian saudara kita atau keluarga kita bisa di bangun kembali. Di mana kerugian korban ditafsir kisaran puluhan juta rupiah," urainya.

Dikatakan, Iwan bahwa bantuan berupa uang tunai tersebut diperoleh dari kerjasama teman-teman anggota Laskar 99 Bawakaraeng Jeneponto.

Ia berharap, bantuan ini dapat digunakan dengan sebaik-baiknya sesuai dengan kebutuhan "Mudah-mudahan bantuan ini bermanfaat ya. Kami juga cukup prihatin atas apa yang dialami oleh saudara kita," ucapnya.

Meski demikian, Iwan berpesan agar tetap sabar menghadapi cobaan ini, semoga dibalik dari kejadian tersebut ada hikmahnya.

"Kami ini terpanggil karena ingin memanusiaakan manusia, tentunya musibah kebakaran ini banyak warga yang tidak bisa menjalankan aktivitas sehari - hari terutama sang Istri yang menyediakan masakan untuk suami dan anak-anaknya," cetus Iwan.

Di tempat yang sama, Suardi Rama selaku Dewan Pendiri Laskar 99 Bawakaraeng yang sempat hadir membersamai aksi kemanusiaan tersebut, menyampaikan rasa empatinya kepada korban dan berharap kepada seluruh masyarakat agar lebih berhati hati dan waspada karena akhir-akhir ini marak terjadi kebakaran rumah dan lahan disertai angin kencang,

"Saya juga berpesan kepada seluruh warga masyarakat di Desa Bontojai ini kalau ada yang kita masak di rumah ta jangan ditinggalkan dan jangan sembarangan membakar sampah lalu kita tinggalkan," pesannya singkat.



Sebelumnya, Dewan Pimpinan Cabang (DPC) **Gribjaya** Kabupaten **Jeneponto** menyalurkan paket bantuan kepada korban kebakaran tersebut berupa sembako, makanan siap saji, lauk-pauk, alat perlengkapan mandi dan logistik lainnya serta uang tunai.

Penulis: Syahrier Rachman  
Editor : Muh Andhy Syam